

CHRONOLOGIE DER PARTNERSCHAFT: STEGAURACH / ONET LE CHÂTEAU

- 1982:** Treffen in Stegaurach von einer Schülergruppe aus dem Gymnasium Foch, betreut von Herrn Moreno, mit Bürgermeister Ziegler und Verwaltungsleiter Lang.
- 1984:** Handballturnier, das von Herrn Lang in Bamberg organisiert wurde auf Initiative von Patricia Michalak und dem Vorsitzenden des Handballvereins der Quatre-Saisons, Herrn Palis.
- 1984/85:** Handballturnier in Onet le Château (Rückspiel). Teilnahme von Fußballspielern und Musikern aus Mühlendorf. Erste Kontakte zwischen dem Fußballverein ESOC (Herr Bousquié als Vorstand) und der Spielvereinigung Stegaurach.
- 1986:** Am 4. Mai fand das fünfzigjährige Jubiläum des Pfarrers Lavabre statt und gleichzeitig die Einweihung der Kirche „Sankt Joseph, der Handwerker“ statt. Eine deutsche Delegation war zugegen.
Entstehen der offiziellen Partnerschaft zwischen beiden Gemeinden. Empfang einer Delegation aus Onet, geleitet vom Bürgermeister Rey, in Stegaurach. Fahrt im Zug (5. Oktober 1986).
- 1987:** Juni 1987: Empfang einer offiziellen Delegation aus Stegaurach in Onet und Unterzeichnung des Partnerschaftsvertrags durch die Bürgermeister Herrn Ziegler und Herrn Rey.
15. bis 5. August: Sommerferienlager von Jugendlichen aus Onet in Stegaurach.
- 1988:** Austausch zwischen den beiden Pfarrgemeinden.
- 1989:** 28. bis 6. August: Reise der Jugendlichen aus Onet nach Stegaurach.
- 1990:** Reise der Jugendlichen aus Stegaurach nach Onet.
- 1992:** Austausch zwischen dem Pfarrverein Fraterna IV und der Gemeinde und der Pfarrgemeinde Stegaurach in Onet.
- 1993:** Austausch zwischen dem Pfarrverein Fraterna IV und der Gemeinde und der Pfarrgemeinde Stegaurach in Stegaurach.
Unvergesslicher französischer Nationalfeiertag.
- 1994:** 24. Mai bis 1. Juni: Reise von jungen Aurachern nach Onet.
30. September bis 1. Oktober: Reise von deutschen Erwachsenen nach Onet.
- 1995:** 29. Juni bis 6. Juli: Reise von Castonétois nach Stegaurach.
- 1996:** 5. und 6. Oktober: Empfang der offiziellen Delegation aus Onet in Stegaurach anlässlich des 10. Jahrestages der Partnerschaft.
19. Juli: Deutsch-französische Hochzeit.
13./14. September: Reise von Pilgern aus Stegaurach nach Lourdes über Onet le Château.
Gedenken vor dem Ehrenmal von Sainte-Radegonde.
- 1998:** Empfang in Stegaurach von einer Schülergruppe aus Onet, betreut von Frau Mercier.
- 1999:** 21. März: Empfang einer Delegation der Pfarrgemeinde aus Onet in Stegaurach anlässlich der Einweihung der Kirche von Stegaurach (Teilnehmer: Pfarrer Belloc, Michel Series, Christine und Raymond Marty).
26./29. März: Reise von Pilgern aus Stegaurach nach Lourdes über Onet le Château.
- 2002:** 29. November bis 1. Dezember: Empfang einer offiziellen Delegation aus Onet in Stegaurach anlässlich des 16. Jahrestages der Partnerschaft, geleitet von Bürgermeister Herrn Geniez.
- 2004:** 25. bis 28. Juni: Empfang einer offiziellen Delegation aus Stegaurach in Onet anlässlich des 17. Jahrestages der Partnerschaft, geleitet vom Bürgermeister Herrn Stengel. Einweihung des „Square Stegaurach“.
- 2005:** 9. Mai: Fest des Europatages im Gymnasium Foch. Teilnahme der Bürgermeister Geniez und Stengel.
14./15./16. Mai: Fußballturnier in Onet, organisiert vom Verein ESOC und Teilnahme von Fußballspielern aus Stegaurach.
Dezember 2005: Besuch einer Schülerklasse aus dem Gymnasium Foch in Stegaurach.
- 2006:** 13. bis 16. Juli: 20. Jahrestag der Partnerschaft in Stegaurach.